
Produkt-, Pflege- und Sicherheitshinweise: 

DE

Sehr verehrter Kunde!
Bitte lesen Sie vor dem ersten Gebrauch des Produktes nachfolgende Hinweise durch. Speichern Sie sich den 
QR-Code ab, damit Sie jederzeit zu einem späteren Zeitpunkt auf den Pflege- und Produkthinweis zurückgreifen 
können.

Damit Sie lange Freude an dem Glasprodukt haben, beachten Sie bitte folgende Hinweise: 
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Vor dem ersten Gebrauch spülen!

Vor jedem Gebrauch das Glas auf Risse oder sonstige Beschädigungen überprüfen. 

Gläser aus Kristall- und Kalk-Natron-Glas sowie Bleikristall 24% PbO ohne farbigen Dekor sind spülmaschi-
nengeeignet! Jedoch sollten die Gläser nur im Schonprogramm der Maschine gespült werden und nicht über 
55°C. Bitte beachten Sie dazu auch die Angaben des Herstellers der Spülmaschine!

Als Spülmittel sollten milde Spülmittel verwendet werden. Das gilt auch für Klarspüler. Der Härtegrad der 
jeweiligen Region ist zu beachten und mit Regenerationssalz entsprechend auszugleichen. Durch aggresive 
Laugen und überhöhten Kalkgehalt des Wassers kann es zu Trübungen des Glases kommen.

Beim Befüllen der Spülmaschine ist darauf zu achten, dass die Gläser nicht aneinander liegen, oder sich mit 
anderem Füllgut berühren. Es besteht die Gefahr, dass die Gläser während des Spülgangs verkratzen.

Gläser mit Golddekor auf keinen Fall in die Spülmaschine! Geben Sie die Gläser mit einem anderen farbigen 
Dekor nur dann in die Spülmaschine, wenn es auf dem Produkt oder auf der Verpackung entsprechend
gekennzeichnet ist.

Natürliche Materialien wie Holz, Kork oder Bambus sollten nicht in der Spülmaschine gereinigt werden. Die 
Oberflächen werden durch die hohen Temperaturen (ab 55°C) beschädigt, das Material kann dann aufquellen 
oder fleckig werden. Natürliches daher nur mit handwarmen Wasser ohne Spülmittel reinigen.

Wir empfehlen: hochwertige Gläser mit wenig Spülmittel von Hand zu spülen und anschließend mit einem 
weichen Tuch zu trocknen.

Die Gläser sind nicht zum Servieren von Heißgetränken oder zur Verwendung in der Mikrowelle bestimmt.

Behandeln Sie die Gläser mit Sorgfalt, um Beschädigungen oder Verletzungen zu vermeiden und bewahren 
Sie das Produkt außerhalb der Reichweite von Kindern auf.

Vorsicht bei unsachgemäßer Verwendung, Gefahr von Glasbruch!

Bei Nichtberücksichtigung dieser Punkte kann es zu sichtbaren Beschädigungen oder auch für das Auge nicht 
sichtbaren Haarrissen im Glas kommen. Dadurch würden sich die Eigenschaften des Glases verändern und es 
kann zu Bruch kommen. 

Wenn Sie oben genannte Punkte beherzigen, werden sie lange Freude mit unseren Gläsern haben. 
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Product information, instructions for care and use: 

EN

Dear customer!
Please read the following instructions before using the product for the first time. Save the QR code so that you can 
access the care and product information at any time.

However, to ensure that you can enjoy your glass product for a long time, a few tips should be taken into account:

Rinse before first use!

Check the glass for cracks or other damage before each use.   

Glasses of crystal glass or soda-lime glass as well as lead crystal without coloured decoration are suitable 
for use in a dishwasher! However, the glasses should be washed only with a careful washing program of the 
machine and not more than 55°C. Please also note the manufacturer‘s data of the dishwasher.

It should be used mild washing-up liquids. This applies to rinse aid too. It is to be pointed out the hardness 
grade of the respective region and to balance accordingliy with regeneration salt. Because of aggressive base 
and raised water hardness it can come to diffusions of the glass.

If you fill the dishwasher, please pay attention that the glasses don‘t lie to one another or touch other filling 
property. There is a risk that the glasses scratch during the rinse cycle.

Never give glasses with golden decoration in the dishwasher! Glasses with another coloured decoration only 
give in the dishwasher if it is marked on the product or on the packaging.

Natural materials such as wood, cork or bamboo should not be cleaned in the dishwasher. The surfaces are 
damaged by the high temperatures (above 55°C), the material can then swell or become stained. Clean this 
natural materials only with lukewarm water without washing-up liquids.

We recommend: wash high-quality glasses with little washing-up liquids via hand and afterwards dry with a 
soft cloth.

Products are not intended to be used for serving hot beverages or placed in microwave ovens.

Handle the product carefully to avoid either damage or injury, and never allow children to handle the glass.

Caution in case of improper use - risk of glass breakage

Failure to take these points into account can result in visible damage or even hairline cracks in the glass that are 
invisible to the eye. This would change the properties of the glass and it could break.

If the above-mentioned points are observed, you will be able to enjoy our borosilicate glasses for years to come.
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